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           Olympiade 2008/2012 

Saison 2010/2011 

 

 

COMITE DIRECTEUR 
 

Réunion du  4 janvier 2011 
PV n°4 (Approuvé) 

 
 
Présents : V. LE THOMAS, M. GAUDEL, P. HAMON,  D. KARBOVIAC, C.E. LARRIBE,  JM LEFEVRE, G. 
PELLAN 
 
Invités excusés  : H. KERGOURLAY, J.L. NAGAT 
 
Excusés : R. BLIMO, G. ROTH 
 
Assiste : C. PENNAMEN 
 
Début de la réunion : 20h 
 

1- Approbation PV 
 
� AGE 08/10/2010 
Pour : 6  Abstention : 1  Contre : 0 
Le PV est adopté à la majorité 
 
� CD n°3 du 06/11/2010 
Pour : 7  Abstention : 0  Contre : 0 
Le PV est adopté à l’unanimité 
 
� BD n°1 16/12/2010 
D. KARBOVIAC remarque qu’il est étonné que la FFVB demande les PV de la Ligue, puisque la Bretagne 
a toujours fait suivre ses PV adoptés.  
 
P. HAMON tient à préciser qu’il est surpris qu’il n’y ait pas eu de convention entre la Ligue et VEA 
concernant l’intervention du cadre technique (pérennité de l’emploi). 
 
Pour : 7  Abstention : 1  Contre : 0 
Le PV est adopté à la majorité 
 
� CSR n°1 20/09/2010 
Pour : 7  Abstention : 0  Contre : 0 
Le PV est adopté à l’unanimité 
 
� CSR n°2 07/12/2010 
Pour : 7  Abstention : 0  Contre : 0 
Le PV est adopté à l’unanimité 
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� CRA n°1 15/12/2010 
Pour : 7  Abstention : 0  Contre : 0 
Le PV est adopté à l’unanimité 
 

2- Nomination de deux Vice-Présidents 
 
V. LE THOMAS annonce que Guillaume GOT a démissionné le 24 octobre dernier. 
Elle précise que le Comité Directeur est composé de 9 membres dont le médecin. 
 
Elle propose 
 

� Jean-Marie LEFEVRE 
� Marc GAUDEL 

comme Vice Présidents 
 
Pour : 6   Abstention : 1   Contre : 0 
 
J.M. LEFEVRE et M. GAUDEL sont élus Vice Présidents  à la majorité 
  
 

3- DLA et conséquences / méthode de travail / salar iés 
 
Les Objectifs: 

Sur constat que la LBVB  présente des difficultés d’organisations, et pâtie d’un manque de 

communication en interne comme à l’externe.  

qu'est organisé l' accompagnement du DLA qui a pour objectif de réaliser une analyse de l’organisation et 

du fonctionnement de la Ligue afin de proposer de nouveaux modes d’organisation et de communication.  

C’est Matthieu Wiart, consultant de Trans-Faire, qui a mené cet accompagnement.  

L'Etat des lieux : 

Cette situation se retrouve dans certains comités ou ligues du monde sportif  lorsqu’ils manquent de  

dirigeants  et de dynamiques nouvelles 

La Ligue a un budget équilibré et qui ne présente pas de données alarmantes pour l’avenir 

Les  salariés, les dirigeants de clubs, les licenciés n’attendent pas de la ligue qu'elle  puisse se 

conforter de la gestion des affaires courantes.  

Les attentes  

On attend d'elle la création de dynamiques nouvelles, de changement de  procédures, le changement  

d’attitudes, et une gestion plus professionnelle.  

Le Challenge 
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Deux challenges s'imposent importants :   

Remotiver les salariés  

donner envie à de nouveaux bénévoles de s’investir.  

Les moyens  

Pour y parvenir, tous  sont conscients  

� qu’il est nécessaire de  modifier le format de l’Assemblée Générale pour y introduire plus de 

convivialité   

� de  définir des  règles  de fonctionnement des réunions comme par exemple se tenir à un 

horaire précis de fin de réunion, 

� pas de débats sur des événements antérieurs générateurs de tensions.  

 
A  ce sujet,  les membres présents acceptent que la rédaction des comptes rendus à venir  soient rédiger 
avec une approche type relevé de décisions  
 

4- Point sur bilan ETR 
Le dossier a été envoyé à la DRDJSSC le 17 décembre dernier.  
Le dossier sera transmis aux membres du Comité Directeur. 
 

5- Point sur les réunions avec clubs 
Les Dates retenues: 

• 22/11/2010 à Rennes 
• 06/12/2010 à St Brieuc 
• 13/12/2010 à Brest 
• 16/12/2010 à Malguenac 
• 7/01/2011 à Pluvigner 
• 24/01/2011 à Rennes 

L'objectif de ces rencontres  est  d’échanger, dialoguer, connaître les attentes et mettre en place une 

réflexion qui se devra d'être collective afin que la LBVB puisse concentrer son énergie sur de nouvelles 

initiatives et confirmer sa  participation au développement régulier du volley ball. 

 
 
 

6- Point sur les doubles surclassements 
 
Le médecin Régional a remarqué pour cette saison de nombreux dossiers incomplets. Il se plaint d’une 
énorme perte de temps car il doit gérer les dossiers plusieurs fois. 
Après de nombreux échanges, le Comité Directeur décide qu’une fiche de liaison devra être utilisée entre 
le médecin et le secrétariat de la Ligue. 
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7- Point sur les licences 
 
D. KARBOVIAC avait demandé qu’un tableau soit tenu afin de savoir le nombre de licences en attente à la 
Ligue sans les bordereaux de demande de licences. 
Le tableau étant effectué, il lui sera transmis 
 

8- Point sur les péréquations 
 
Championnat Honneur saison 2009/2010 
Le Comité Départemental d’Ille et Vilaine n’a pas transmis les kms effectués par les équipes gérées par ce 
département. 
Lors du Comité Directeur du 6 novembre, il avait été décidé que cette péréquation serait annulée si la 
Ligue n’avait pas de réponse le 15 novembre ; 
D. KARBOVIAC n’est pas d’accord, ce vœu présenté par un club du Finistère avait été approuvé à la 
majorité par les clubs. 
JM LEFEVRE propose que le secrétariat de la Ligue lui envoie les feuilles de matchs reçues afin qu’il s’en 
occupe. 
 

9- Aide du Conseil Régional  à  l ’acquisition de m atériel 
Une demande a été envoyée le 22 décembre pour : 

• Destructeur de papier (secrétariat) 
• 2 ordinateurs portables + 2 disques durs (pour C. DUPEUX et l’ADR) 
• 2 imprimantes (pour C. DUPEUX et l’ADR) 
• Net book  
• PC complet (poste comptabilité, car il manque de mémoire et est très ralenti)  
 
10- Divers 
• Démission de B. PRIOU 

M. GAUDEL demande qu’un courrier soit envoyé à la FFVB concernant les remboursements des arbitres 
désignés en national. 

• Impayé de Rennes Mayotte 
Deux prélèvements sont revenus impayés de la banque. 
J.M. LEFEVRE propose de s’en occuper 

• Vœux pour la FVVB 
D. KARBOVIAC rappelle que la FFVB va demander  les vœux des Ligues dans peu de temps. Aucune 
demande n’est parvenue à la Ligue. 
 
Fin de séance : 23h45 
 
 
 
       Viviane LE THOMAS 
       Présidente de la LBVB 
 
 
 
 
 
 

Approuvé : 08//03/2011 BD 
Approuvé : 22/06/2011 CD 
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ANNEXE PV BUREAU du 08 03 2011 
 
 
 
COMMISSION  TECHNIQUE 
 

 
Mini-camps tout volley (Beach Volley, Green Volley,  Volley de salle) 

 

Public cible Jeune joueur (12 -15 ans) de Volley Ball ou de Beach Volley souhaitant s e 
perfectionner dans le Beach volley et s’initier au kayac de rivière.  

Objectif général 

- Familiariser le joueur avec le Volley Ball et les pratiques 
dérivées (Beach volley, Volley de plage, Green Volley, volley de salle). 

- Inscrire le joueur dans une dynamique de progrès. 
- Sensibiliser le jeune à son environnement. 

Objectifs op érationnels  -  

Modalités de mise en œuvre 

Lundi 14h = Accueil installation dans le gite 
Mardi = alternance groupe Volley de plage/green Volley + piscine 
Mercredi = alternance Beach volley Kayac + tournoi nocture 
Jeudi =  alternance Green volley, Beach volley 
Vendredi = Volley et rangement gite 14h fin de mini camps 
Planning à adapter en fonction des conditions météorologique. 

Chef de file et partenaires 
associés 

Chef de file: Ligue Bretagne de Volley Ball 
Partenaire associé: Club de Guippry Messac 
 

Résultats attendus et 
indicateurs 

Contribuer à 
- promouvoir le Volley Ball et ses 
pratiques dérivées en milieu rural 
- promouvoir le terrain de Beach Volley 
de Guippry Messac 
-développer le niveau de pratique de 
jeunes joueurs 
-épanouissement à moindre coût des 
jeunes en début  de vacances 
scolaires. 
 
 

Nombre de présents au stage ? 
 
Origine des participants ? 
 
Nombre de clubs représentés ? 

Calendrier de mise en œuvre 

Fin janvier 2011  : pré -réservation gite Guippry  
Début mars 2011 : présentation action au Bureau Dir ecteur. 

 
- confirmation gites + recherche restauration 
- visite du gîte  
- communication (plaquette, mailing…) 
 
Réalisation début juillet 

Moyens humains mobilisés 
 

26 Jeunes max 
 

 
4 Cadres 
(1 BEES + BAFA 
mini) 

+1 stagiaire 

 
Cadres Kayac 
Contact Frank 
Jourdan 

Office des sports 

 

Coût de l’action 

Hebergement 
9.70€ la nuit/pers 

 
155.52€ 

Pratique Piscine 
2€/pers 

120€ 

Pratique Kayak 
15€ / pratiquant 

450 € 

Encadrement  
Salarié= 
Employé= 

 

 
 

     


